



Por qué y hasta cuándo sufriremos la crisis en nuestro país. Las claves de la crisis, contadas para

La difícil situación actual en España, al contrario de lo que mucha gente piensa, no es una crisis inmobiliaria, es una crisis financiera, crisis que se detectó primero en EEUU y que ha llegado ya a toda Europa, empezando a ser una crisis casi mundial, al ser el elemento que la ha provocado el mismo en ambos continentes, denominado como hipotecas subprime, bonos o titulaciones. Los nombres subprime, bonos o titulaciones son las denominaciones de un producto diseñado por lobby's en EEUU y Europa, puesto que no han dejado entrar a mercados como el japonés, para consolidar grandes cantidades de dinero en refugios de rentabilidad a largo plazo, que los bancos y cajas vieron como la gran oportunidad para obtener beneficios en rotación, mucho más rápidos y rentables que los que obtenían con su negocio habitual, olvidándose de hacer de bancos como todos los conocemos. Este producto consistía en ofrecer créditos hipotecarios a los compradores finales de viviendas, a través de la red de oficina

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |